

東光寺たより 37

受賞おめでとうございます♪

柚子を採りました♪

今年は柚子が豊作で炭焼きのメンバー達に手伝って採ってもらいました。みんなでワイワイガヤガヤ採る姿はお寺のあるべき姿だなあと思いシャッターを切った住職。皆さんありがとうございました。



版画展にて受賞された画家の山本勝彦氏の作品の様子が送られてきました。当山住職の叔父に当たるプロの画家でもあり、当山の境内の整備も日頃担っていただいております。当日は表彰の為現地入りされ関係各位より祝福を受けた模様。なるほど卓越したプロの画ですね。雰囲気が伝わってまいりました。残念ながら東京まで行って画を拝見したいところですが、スケジュール調整が上手くいかず、画と共に報告を受けた住職は真に同慶の至りでございました。



Webデザイナー“うささ氏”現る♪

表記の事案でしたら、ボクの出番です♪満を持して♪
という訳でお寺のホームページ戦略会議においてた“うささ氏”
を接待するボクです。おかげでホームページも色々と内容が
充実してきました。来山されるお客様もこのホームページをご
覧になったと申されていたので、これも“うささ氏”的手腕による
ところが大きいのではないかろうか？と思うんだ。これからもお寺
の為によろしくね。



晩秋の空に響く尺八の法の音♪

参百五拾年の遠忌に尺八を獻じてまいりました♪そのお寺にとりまして功績が多大な和尚さんが亡くなつて350年の月日が流れました。言わばその方の遺徳を偲ぶ法會にお邪魔した住職。もう20年以上のお付き合いとなり、このお寺さん無くして今の東光寺の隆和尚は在りえなかつてしまふ。そのくらいハッとした瞬間を頂いています。此度も晩秋の空に響く一本の尺八の音が間に響いたのでありました。



寒い♪さむい♪サムイ♪SAMUI♪

急に寒くなり試練の日々のボク♪見かねて住職が懐に入れて温めてくれるんだ♪



当山裏山の様子♪



11月連休の様子♪

勤労感謝の日前後はお参りも大勢来山されて、それぞれの時間を当山で過ごすイットキでした。遠方から故人の満中陰の法要の為来山され懇ろに追善供養。故人を偲ぶお手伝いが出来て安堵した住職でした。その他大勢の方が来山され大賑わいでした♪



おめでとうございます♪

先日、住職の叔父の山本勝彦氏の版画展における表彰の様子です♪栄えある賞を受賞され住職の東京の友達も観に駆け付けてくれた模様♪移動の際に新幹線から見える靈峰富士山も吉祥を更に演出してくれました♪

